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 ► Clássico Regional

Definidas as datas e locais para as semifinais 
da segundona paulista entre CAT x Catanduva

A Federação Paulista 
de Futebol anunciou na se-
gunda-feira, 4 de setembro, 
as datas e locais dos aguar-
dados jogos das semifinais 
do Campeonato Paulista da 

Segunda Divisão entre Clu-
be Atlético Taquaritinga e 
Catanduva, partida essas 
que prometem agitar os fãs 
do futebol na região.

Os torcedores de ambas 

as equipes estão ansiosos 
por esses jogos que defini-
rão quem merece disputar 
o título deste ano. O apoio 
da torcida será fundamen-
tal para impulsionar seus 

times rumo à vitória.
Os jogos serão de ida e 

volta, no sistema mata-ma-
ta.

 ► Gritos e baixaria

Sessão ordinária da Câmara de Taquaritinga é  
encerrada após tensão entre vereadores e plateia

Proposta de alteração no pagamento de RPV gera discussão entre 
vereadores e comunidade presente na sessão

 ► À espera de sugestões

Administração do Cemitério Municipal de  
Taquaritinga aborda cronograma de limpeza

O Cemitério Municipal 
de Taquaritinga é um local de 
importância e significado para 
muitos moradores da cidade. 
A administração deste espaço, 
ciente de sua responsabilida-
de em mantê-lo em boas con-
dições, compartilhou detalhes 
sobre o cronograma de limpeza 
em resposta a preocupações da 
comunidade.

 ► Ação policial

PMs interceptam suspeito que 
carregava cocaína e maconha, 
além de dinheiro em espécie
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Empurrando com 
a barriga

F 
 
uncionários da 

Prefeitura e aposen-
tados e pensionistas 
do IPREMT, além de 
outras pessoas, que 
estavam assistindo a 
sessão ordinária da 
Câmara Municipal, 
segunda-feira (4), nas 
dependências do Cine 
São Pedro, a maioria 
aguardando pela vota-
ção do projeto de Lei, 
de iniciativa do Poder 
Executivo, o qual tinha 
por objetivo alterar 
o valor máximo para 
pagamento de RPV 
– Requisição de Pe-
queno Valor – saíram 
frustrados ao final da 
reunião, em razão do 
presidente do Legis-
lativo retirar o projeto 
da pauta de votação e 
encerrar a sessão, an-
tes mesmo da partici-
pação dos vereadores 
inscritos no chamado 
tema-livre.    

De acordo com o 
vereador Valcir Za-
carias, presidente da 
Mesa Diretora, a vo-
tação, se ocorresse, 
poderia terminar em-
patada, tendo ele que 
decidir sobre sua apro-
vação ou não. Retirou 
o projeto de Lei, sen-
do, no entanto, ova-
cionado pelo público 
presente, com vaias e 
tudo mais.

Em sua participa-
ção, de poucos mi-
nutos, além de ser 
interrompido a todo 
instante pelo presiden-
te Valcir, o vereador 
Rodrigo de Pietro fez 
sérias críticas ao go-
verno municipal, as-
sim como teceu expli-
cações sobre o projeto 
que estava há anos pa-
rado, na Câmara Mu-
nicipal para ser vota-
do.

O que se espera 
agora, é que tanto a 
diretoria da OAB de 
Taquaritinga, como a 
do Sindicato dos Ser-
vidores Públicos Mu-
nicipais, que pediam 
pela presença dos fun-
cionários à reunião, se 
manifestem sobre o 
assunto, após a retira-
da do projeto que seria 
votado naquela noite.

A verdade é que re-
ferido projeto de Lei, 
parado no Legislativo, 
tem gerado uma sé-
rie de desinformações 
precisas, ocasionando, 
com isso, desvanta-
gens para aqueles que 
entraram na Justiça e 
têm valores a receber.

É um tal de empur-
ra daqui, empurra dali, 
que ninguém conse-
gue entender.
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 » Dois prédios antigos, 
instalados nas confluên-
cias das Ruas Campos 
Sales e Marechal Deodo-
ro, em Taquaritinga, estão 
desocupados, sem saber 
qual rumo a ser tomado.
 » O prédio onde fun-

cionou o Clube Impe-
rial, adquirido, há anos, 
por empresário de fora, 
está em situação lamen-
tável, sem que ninguém 
tome uma providência 

para colocá-lo em ativi-
dade.
 » O outro prédio, bem 

ao lado, onde funcio-
nou a agência da Caixa 
Econômica Estadual e 
mais recentemente agên-
cia do Banco do Brasil, 
também se encontra fe-
chado. Dois importantes 
imóveis que poderiam 
estar em funcionamen-
to, com áreas comerciais, 
oferecendo emprego à 

população.
 » Prefeito “pisou” na 

bola, sábado, no progra-
ma puxando o saco, em 
sua rádio, ao dizer que o 
aparelho que apresenta-
ria o filme “Eles existem” 
apresentou defeito, sen-
do necessária sua substi-
tuição por outro.
 » A história não é bem 

assim, não. A empresa 
que forneceria o aparelho 
não recebeu da Prefeitu-

ra, reteve o aparelho, por 
isso, os integrantes do 
filme se reuniram e aca-
baram bancando outro 
aparelho para sua exibi-
ção. Coisa feia, hein?
 » Ainda bem que essa 

iniciativa do grupo foi 
rápida e oportuna, se-
não os espectadores que 
compareceram no “cine-
ma” não teriam a opor-
tunidade de assistir ao 
filme. 

Um olho no peixe, outro no gato
O direito ao silêncio da 

pessoa que é investigada 
ou acusada por um supos-
to ato criminoso é previsto 
na Constituição. Qualquer 
um pode confirmar isso 
ao passar pelo art. 5º, da 
Lei Maior do país, onde se 
lê claramente o seguinte: 
“o preso será informado 
de seus direitos, dentre os 
quais o de permanecer ca-
lado”. E, neste mesmo sen-
tido, o Código de Processo 
Penal, diz, no art. 186, que 
o juiz, antes de interrogar 
o acusado, deve lembrá-lo 
do seu direito de perma-
necer calado e de não res-
ponder perguntas que lhe 
forem formuladas e que o 
silêncio não importa em 
confissão, nem pode ser in-
terpretado em prejuízo da 
defesa.

Com base nisso, o pre-
sidente Jair Bolsonaro e 
seu séquito mais próximo 
está optando por se man-
ter em silêncio sempre que 
são levados a depor em 
instâncias de investigação, 
como a CPI, a Polícia Fe-
deral, o Ministério Público 
e o Judiciário. Sim, de fato, 
a lei garante o silêncio ao 
acusado. Mas a lei também 
diz, no art. 198, do Código 
de Processo Penal, que em-
bora o silêncio do acusado 
não importe em confissão, 
poderá constituir elemento 
para a formação do con-
vencimento do juiz.

Há três pontos mui-
to interessantes que você, 
amigo leitor, deve levar em 
consideração sobre o que 
está acontecendo no pica-
deiro da República para 

que não caia em erro nesta 
comédia de enganos. Vou 
lhe ajudar a pôr reparo no 
que você precisa enxergar.

O primeiro ponto é que 
o silêncio é um direito do 
acusado, do investigado, 
do réu – e, em última ins-
tância, do preso. Mas não 
é da testemunha. Quem 
está lá para testemunhar, 
para colaborar com a in-
vestigação, não tem o di-
reito de ficar em silêncio. 
Se fica em silêncio na fase 
de investigação, perante a 
autoridade policial, é por-
que não quer se autoincri-
minar – ou seja, ainda que 
o silêncio seja um direito e 
não importe em confissão, 
é sim algo que pode ser le-
vado contra o sujeito opta 
por ficar calado, já que 
seu objetivo é evitar que o 
sujeito, na ânsia de se de-
fender, acabe dando com 
a língua nos dentes e faça, 
sem querer, prova contra 
si mesmo. Tanto é que o 
silêncio poderá constituir 
elemento para a formação 
do convencimento do juiz.

O segundo ponto é que 
o presidente Jair Bolsonaro 
e seu séquito mais próximo 
não são conhecidos por sua 
discrição. Pelo contrário, 
são notórios falastrões, 
fanfarrões. Basta ver um 
celular na horizontal ou 
uma câmera para si apon-
tada que se desembestam 
a papaguear verborragi-
camente. Além disso, eles 
também insistem o tempo 
todo de que não devem 
nada e por isso não temem 
nada – afinal, quem não 
deve não teme. E isso não 

é de hoje: para espanto de 
todas as pessoas sensatas, 
quando se esperava que 
calassem a boca porque o 
momento exigia sobrieda-
de, nem mesmo a seriedade 
do assunto fazia com que 
ficassem mais comedidos. 
Os mais velhos devem se 
lembrar que por causa des-
ta peculiar característica o 
então deputado federal Jair 
Bolsonaro era habituée em 
programas de humor ou de 
qualidade duvidosa, que 
exploravam a metralhado-
ra destravada de sua língua 
para promover memes e 
cortes de entrevistas.

O terceiro ponto é que, 
enquanto um monte de 
gente está vibrando em 
razão da possibilidade de 
Jair Bolsonaro se dar mal, 
enquanto há um monte de 
gente está morrendo de 
raiva ou de medo de Jair 
Bolsonaro se dar mal, o 
governo Lula segue con-
versando com o Centrão, 
essa figura pantagruélica 
que devora tudo o que vê 
do orçamento público fe-
deral e que pretende se 
apossar da gestão governa-
mental tal como uma jiboia 
que se enrola em sua vítima 
indefesa. O que vai aconte-
cer com Bolsonaro, com 
sua esposa, seus filhos, 
seus assessores e auxiliares 
mais próximos é algo que 
realmente merece atenção. 
Mas não por isso devemos 
nos esquecer de nos man-
termos atentos com o que 
o governo Lula está apron-
tando. Lembre-se que com 
uma mão o mágico distrai 
a plateia para fazer o tru-

que com a outra.
Bolsonaro e sua família 

não estão sendo injustiça-
dos. Estão pagando o pre-
ço por tudo o que fizeram 
– não na mesma medida 
ou como deveriam. Como 
presidente, sentado sobre a 
máquina, Jair não poderia 
ser alcançado e estendeu 
essa vantagem a todos os 
seus. Mas, uma vez tendo o 
rei sido apeado do trono, a 
fatura chegou a todos eles. 
As provas são fartas sobre 
seus desacertos e é isso que 
tenha causado pavor e de-
sassossego no cortejo.

No entanto, a culpa-
bilidade de Bolsonaro & 
Cia. não deve ser entendi-
da como prova da candura 
e da probidade adminis-
trativa de Lula e seus cor-
religionários. Como todo 
e qualquer governante e 
gestor público, Lula tem 
que ter seus atos acompa-
nhados e fiscalizados. Não 
é porque Bolsonaro se deu 
mal que Lula recebeu um 
salvo-conduto para fazer 
o que bem entender. En-
quanto você estiver pres-
tando atenção em Bolso-
naro merecidamente na 
berlinda, não perca Lula de 
vista criando ministérios e 
concedendo emendas para 
“convencer” congressistas 
a votarem em projetos de 
seu interesse.

*Rodrigo Segantini é advogado, 
professor universitário, mestre 
em psicologia pela Famerp.

https://api.whatsapp.com/send?phone=5516997249916&text=Seja%20bem-vindo%20ao%20Benja%20El%C3%A9trica,%20Hidr%C3%A1ulica%20e%20Ilumina%C3%A7%C3%A3o.%20
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 ► Gritos e baixaria

Sessão ordinária da Câmara de Taquaritinga é  
encerrada após tensão entre vereadores e plateia

Proposta de alteração no pagamento de RPV gera discussão entre 
vereadores e comunidade presente na sessão

Na noite de segunda-fei-
ra, 4 de setembro, o Cine 
São Pedro, que normalmen-
te abriga eventos culturais, 
transformou-se em palco de 
um espetáculo inesperado, 
com direito a gritos, desa-
venças e um encerramento 
abrupto da sessão ordinária 
da Câmara Municipal de Ta-
quaritinga.

O motivo desse clima 
tenso foi a discussão em 
torno de um Projeto de Lei 
de iniciativa da Prefeitura 
Municipal que propõe a 
alteração do valor máximo 
para pagamento de RPV 
(Requisição de Pequeno 

Valor). Essa proposta, que 
vem gerando controvér-
sias, preocupou a Ordem 
dos Advogados do Brasil 
(OAB) de Taquaritinga e 
o Sindicato dos Servidores 
Públicos Municipais.

A inquietação no am-
biente já se fazia sentir 
desde a semana anterior, 
quando se anunciou que 
esse projeto seria levado a 
votação. No entanto, o cli-
ma azedou ainda mais na 
noite da sessão.

Após a leitura do ex-
pediente, na qual os verea-
dores apresentaram indica-
ções e requerimentos para 

melhorar o dia a dia da ci-
dade, a sessão seguiu com 
a ordem do dia, com diver-
sos projetos em pauta. En-
tretanto, dos cinco projetos 
agendados, apenas quatro 
chegaram a ser debatidos.

O quinto projeto, o 
mais polêmico, envolve a 
possível aprovação dessa 
mudança no valor máximo 
para RPV, que despertou 
inúmeras preocupações na 
comunidade. A principal 
delas é que, caso essa al-
teração seja aprovada, os 
credores que esperam anos 
para que um processo seja 
concluído e seu crédito seja 

formalizado em uma RPV 
teriam que enfrentar as 
longas filas de precatórios, 
um processo notoriamente 
demorado e burocrático.

A pressão popular era 
fundamental para evitar a 
aprovação desse projeto, 
já que o prefeito detém a 
maioria do apoio dos ve-
readores. Contudo, antes 
mesmo de o projeto ser 
discutido, o presidente do 
legislativo tomou uma de-
cisão unilateral, ignorando 
os pedidos de vários verea-
dores, e optou por retirá-lo 
da ordem do dia.

Essa ação desenca-

deou uma reação imediata 
e explosiva. Vereadores da 
oposição clamavam para 
que o projeto fosse subme-
tido a votação, enquanto os 
vereadores da situação, em 
sua maioria, permanece-
ram em silêncio.

O presidente da Câ-
mara, mesmo diante dos 
apelos dos vereadores, 
manteve sua decisão de 
não colocar o projeto em 
votação. A decisão foi vista 
como desvantajosa para os 
cidadãos, pois os precató-
rios normalmente envol-
vem um processo mais de-
morado e burocrático para 

a quitação das dívidas do 
Município.

As entidades de classe, 
como a OAB e o Sindica-
to dos Servidores Públi-
cos Municipais, destacam 
que esse é um assunto de 
interesse de toda a comu-
nidade. Elas convocam os 
cidadãos a cobrarem seus 
vereadores para que o pro-
jeto não seja aprovado. 
Além disso, incentivam a 
presença da população nas 
sessões públicas, que ocor-
rerá no dia 11 de setembro, 
demonstrando a importân-
cia desse tema para a cida-
de.

 ► Agora é colocar em prática

Câmara Municipal de Taquaritinga aprova 
projetos de relevância para o município
Sessão ordinária destaca decisões importantes, incluindo doações, revogação de lei e investimentos na cultura

A Câmara Municipal de 
Taquaritinga (SP) se reuniu 
na noite de segunda-feira, 4 
de setembro, para sua 19ª 
sessão ordinária do ano. 
Entre os diversos projetos 
discutidos, quatro deles se 
destacaram e foram objeto 
de intensa deliberação por 
parte dos vereadores.

O Projeto de Lei n.º 
6.083/2023, de autoria do 
Poder Executivo, estava 
em pauta para autorizar a 
doação de uma área à em-
presa Gil Indústria e Co-

mércio de Calhas Taquari-
tinga Ltda. A proposta foi 
aprovada por unanimidade, 
evidenciando o compro-
misso da administração 
municipal com o desenvol-
vimento econômico local.

No entanto, o Projeto 
de Lei Complementar n.º 
6.078/2023 levantou de-
bates acalorados. Esta pro-
posta tinha como objetivo 
revogar a Lei Complemen-
tar n.º 4.615, de 15 de ju-
lho de 2019, que concedia 
gratificações por atividades 

de plantão em saúde. O ve-
reador Gilberto Junqueira 
solicitou vista do projeto, 
alegando a necessidade de 
análise mais detalhada an-
tes da decisão final.

Por outro lado, o Pro-
jeto de Lei Complementar 
n.º 6.116/2023, também do 
Poder Executivo, visava 
autorizar o município a re-
ceber a doação de um terre-
no da empresa Master Plan 
Taquaritinga Empreen-
dimento Imobiliário SPE 
Ltda. Esta iniciativa foi 

aprovada por unanimidade, 
indicando a valorização de 
parcerias público-privadas 
para o desenvolvimento da 
cidade.

Outro ponto relevan-
te da sessão foi a aprova-
ção do Projeto de Lei n.º 
6.123/2023, que dispõe so-
bre a abertura de um Cré-
dito Suplementar Adicional 
Especial no valor de R$ 
508.274,64. Estes recursos 
provêm da Lei Paulo Gus-
tavo, destinada ao setor de 
Cultura. A aprovação unâ-

nime demonstra o com-
promisso do município em 
investir na cultura local e 
promover o acesso à arte e 
à criatividade.

A sessão da Câmara 
Municipal de Taquaritinga 
reflete a importância do po-
der legislativo no processo 
de tomada de decisões que 
impactam diretamente a 
vida dos cidadãos. A plura-
lidade de pontos de vista e 
a busca pelo interesse pú-
blico são elementos funda-
mentais no funcionamento 

democrático do município, 
o que deve ser respeitado 
por todos os parlamentares 
e cidadão. 

A próxima sessão pro-
mete continuar a abordar 
temas de relevância para 
a comunidade, demons-
trando o compromisso dos 
vereadores em fiscalizar, 
debater e aprovar medi-
das que contribuam para o 
crescimento e bem-estar de 
Taquaritinga, não apenas o 
que interessa ao prefeito e 
seu grupo político. 

www.micalicontabil.com.br
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 ► Preservando o meio ambiente

Campanha do Rotakids de Taquaritinga:  
reciclar óleo usado para um futuro sustentável

O Rotakids, grupo de 
jovens vinculados ao Ro-
tary Club de Taquaritinga 
(SP), está liderando uma 
nova e importante campa-
nha na cidade. Sob o lema 
"Nem no Ralo, Nem na 
Pia, Lugar de Óleo Usado é 
na Reciclagem", a organi-
zação busca conscientizar 
a comunidade sobre a im-
portância de reciclar o óleo 
de cozinha usado de forma 
responsável e sustentável.

A iniciativa do Rota-
kids não apenas promove a 
sustentabilidade ambiental, 
mas também contribui para 
projetos sociais, promo-
vendo uma verdadeira mu-
dança positiva na cidade.

Reciclar para preservar
O óleo de cozinha usa-

do é um resíduo comum 
nas residências, mas seu 

descarte inadequado pode 
causar sérios danos ao meio 
ambiente. Quando despeja-
do no ralo ou na pia, o óleo 
pode obstruir tubulações, 
causar poluição da água e 
afetar negativamente a fau-
na aquática.

A campanha do Rota-
kids destaca a importância 
de evitar esses impactos 
negativos, incentivando os 
moradores de Taquaritinga 
a adotarem práticas susten-
táveis. Ao reciclar o óleo 
de cozinha usado, a comu-
nidade está contribuindo 
para a preservação do meio 
ambiente.

Sabão ecológico feito 
com amor

Uma parte fundamental 
dessa campanha envolve a 
fabricação de sabão eco-
lógico a partir do óleo de 

cozinha usado coletado. 
Os próprios membros do 
Rotakids estão envolvidos 
nesse processo, transfor-
mando o óleo reciclado em 
produtos de limpeza ecoló-
gicos.

A receita desses sabões 
foi cuidadosamente desen-
volvida para garantir um 
produto de alta qualidade, 
que pode ser utilizado em 
tarefas domésticas diá-
rias. A renda gerada com 
a venda desses sabões será 
direcionada para projetos 
sociais promovidos pelo 
ROTAKIDS, beneficiando 
a comunidade local.

Colabore com a cam-
panha

A campanha do Rota-
kids conta com o apoio da 
comunidade de Taquari-
tinga. Existe um ponto de 

coleta onde os moradores 
podem entregar seu óleo 
de cozinha usado de forma 
segura e sustentável:

Endereço: Rua Tira-
dentes, n° 810, Centro, Ta-
quaritinga

Contato com os Kidia-
nos de Taquaritinga

WhatsApp: (16) 
99608-0268 (fale com Da-
nilo)

Ao participar desta 
campanha, você está não 
apenas ajudando a preser-
var o meio ambiente, mas 
também contribuindo para 
projetos sociais valiosos 
na cidade de Taquaritinga. 
Seja parte dessa mudança 
positiva e faça a diferença!

Juntos, podemos reci-
clar nossos hábitos para 
um futuro mais sustentável 
e consciente.

https://api.whatsapp.com/send?phone=5516996231913
https://www.facebook.com/farmavicotaquaritinga
https://saaet.com.br/site/
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 ► À espera de sugestões

Administração do Cemitério Municipal de  
Taquaritinga aborda cronograma de limpeza

Administração compartilha detalhes sobre a manutenção do 
cemitério em resposta a preocupações dos moradores

O Cemitério Muni-
cipal de Taquaritinga é 
um local de importância 
e significado para muitos 
moradores da cidade. A 
administração deste espa-
ço, ciente de sua respon-
sabilidade em mantê-lo 
em boas condições, com-
partilhou detalhes sobre 
o cronograma de limpeza 
em resposta a preocupa-

ções da comunidade.
O comunicado, divul-

gado pela administração 
do Velório/Cemitério, des-
taca a dedicação da equipe 
responsável pelos cuida-
dos com o local. O texto 
esclarece que, de segunda 
a quarta-feira, os funcio-
nários realizam o trabalho 
de assoprar e recolher as 
sujeiras causadas por ven-

tanias e árvores no local.
A administração tam-

bém informa que, nas 
quintas e sextas-feiras, é 
permitido que os respon-
sáveis pelas sepulturas e 
jazigos realizem seus tra-
balhos de limpeza. Isso 
reconhece a importância 
desses profissionais que 
garantem seu sustento por 
meio dessas atividades.

Nos finais de semana, 
sábado e domingo, não 
são realizados trabalhos 
de limpeza no cemitério. 
Portanto, na segunda-fei-
ra, é comum encontrar 
folhas e sacos de sujeira 
que se acumularam. Ge-
ralmente, na segunda ou 
terça-feira, esses resíduos 
são coletados.

O comunicado enfati-

za que cada setor do ce-
mitério possui seu respon-
sável, e a administração 
está disposta a trabalhar 
em conjunto com a co-
munidade para melhorar 
o plano de limpeza. Eles 
convidam os moradores 
insatisfeitos a visitarem 
o escritório durante o ho-
rário de expediente para 
discutir sugestões e preo-

cupações. O horário de 
funcionamento do escri-
tório é das 7h às 16h, sem 
fechar para o almoço.

A administração do 
Velório/Cemitério agra-
dece a compreensão dos 
munícipes e enfatiza a im-
portância do diálogo e da 
colaboração para manter o 
cemitério um local digno e 
respeitoso para todos.
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6 de setembro
Em 2023, 6 de setembro, cai na 

quarta-feira. Trata-se do 249º dia do 
ano. Dessa forma, agora faltam 115 dias 
para 2024. Além disso, a fase da Lua é 
minguante e estamos no inverno. Nas-
cidos em 6 de setembro são do signo de 
Virgem.

Comércio fechado
Com exceção de supermercados, açou-

gues e varejões, que estarão atendendo os 
consumidores até às 13h, as demais lojas 
do comércio varejista de Taquaritinga es-
tarão com suas portas fechadas no feriado 
de 7 de setembro, Dia da Independência 
do Brasil.

Vamos lá, CAT!
Classificado às semifinais da segundo-

na paulista, o Clube Atlético Taquaritinga 
– CAT – joga no sábado (9), em Catan-
duva, contra o time da casa. No sábado 
seguinte (16), acontece a partida de volta, 
aqui em Taquaritinga. Estamos na torcida, 
Leão.

Evento marcante
Como estava previsto, a Augusta e 

Respeitável Loja Simbólica “Phoemix 
nº 7.053” de Taquaritinga, promoveu na 
sexta-feira (1º), no Templo da entidade, 
palestra de grande relevância para a co-
munidade local. Com o tema “O Papel da 
Justiça Militar na Segurança Pública”, foi 
apresentada pelo Desembargador Orlando 
Eduardo Geraldi, presidente do Tribunal 
de Justiça Militar do Estado de São Paulo.

Sub-11 e sub-13 do CAT
As duas equipes das categorias de base 

do CAT, sub-11 e sub-13, jogaram domin-
go passado no estádio “Taquarão” contra 
as equipes do Comercial de Ribeirão Pre-
to, em jogos válidos pela penúltima roda-
da da competição, em sua primeira fase.

Duas derrotas
Pelo sub-11, os garotos do CAT foram 

derrotados pelos visitantes por 3x0. Já 
no sub-13, o placar final apontou vitória 
dos comercialinos por 3x1. No próximo 
domingo terminam os jogos da fase ini-
cial, com as categorias do CAT jogando 
em Ribeirão Preto, contra as equipes do 
Botafogo.

*Luiz Eduardo Schneider é jornalista e colabora-
dor de O Defensor.

 ► Boa, vereador

Câmara de Taquaritinga avalia venda de  
terrenos para estabilizar fundo previdenciário

Vereador Eder Mineiro propõe solução para débitos com o Ipremt

Na noite de segunda-fei-
ra, 4 de setembro, a Câmara 
Municipal de Taquaritinga 
se reuniu para a realização 
da 19º Sessão Ordinária da 
atual legislatura no ano de 
2023. Dentre os requerimen-
tos apresentados, o Vereador 
EDER MINEIRO trouxe 
uma proposta visando esta-
bilizar o Fundo Previdenciá-
rio Municipal (Ipremt).

Em um cenário onde 
muitos municípios enfren-
tam desafios financeiros, 
garantir a saúde dos fundos 
previdenciários tornou-se 
uma prioridade. O Verea-
dor Eder Mineiro propôs 
que o Poder Executivo 
avalie a possibilidade de 
vender terrenos da munici-
palidade como uma medida 

para quitar os débitos com 
o Ipremt, o Instituto de Pre-
vidência do Município de 
Taquaritinga.

A proposta visa não 
apenas resolver as obriga-
ções pendentes com o ins-
tituto, mas também forta-
lecer a saúde financeira do 
Ipremt, garantindo que os 
benefícios previdenciários 
dos servidores municipais 
sejam protegidos no longo 
prazo.

A sugestão do vereador 
levanta questões importan-
tes sobre como as cidades 
podem gerenciar suas fi-
nanças de maneira pruden-
te, especialmente quando 
se trata da previdência dos 
funcionários públicos. A 
venda de terrenos munici-

pais pode ser uma solução 
viável para melhorar a si-
tuação financeira do Ipremt 
e garantir a continuidade 
dos benefícios previdenciá-
rios para os servidores de 
Taquaritinga.

O pedido do Vereador 
Eder Mineiro será analisa-
do pelo Poder Executivo, 
e a decisão final depende-
rá de uma avaliação com-
pleta da viabilidade dessa 
proposta. Enquanto isso, a 
discussão sobre as finanças 
municipais e a proteção dos 
fundos previdenciários per-
manecerá como um tópico 
crítico nas reuniões da Câ-
mara Municipal de Taqua-
ritinga.

https://api.whatsapp.com/send?phone=5516997141646


www.odefensor.com.br O Defensor  |  6 de setembro de 2023

7

 ► Testemunho de fé 

Padre Leandro Nandes celebra 3 anos de 
ordenação presbiteral em Taquaritinga

Na última segunda-fei-
ra, 4 de setembro, foi um dia 
especial para a Paróquia de 
São Sebastião, em Taquari-
tinga. Os parabéns vão para 
o Padre Leandro Nandes, o 
Vigário Paroquial, que com-
pleta 3 anos de Ordenação 
Presbiteral.

A Ordenação Presbiteral 
é um dos momentos mais 
significativos na vida de um 
sacerdote, marcando o iní-

cio de sua missão de servir a 
comunidade e guiar os fiéis 
em sua jornada espiritual. 
Padre Leandro Nandes tem 
desempenhado esse papel 
com dedicação e compro-
misso desde a sua ordena-
ção.

A celebração deste mar-
co é um testemunho do 
compromisso contínuo do 
Padre Leandro com sua vo-
cação e com a comunidade 

que ele serve. Os paroquia-
nos e amigos se unem em 
oração e gratidão por seus 
três anos de serviço à Paró-
quia de São Sebastião.

Durante esse tempo, Pa-
dre Leandro tem sido uma 
presença constante na vida 
espiritual e comunitária da 
paróquia. Seu trabalho e 
sua dedicação têm sido uma 
fonte de inspiração para 
muitos, e sua liderança espi-

ritual tem sido fundamental 
para o crescimento da co-
munidade.

Neste dia especial, os 
fiéis da Paróquia de São 
Sebastião desejam ao Padre 
Leandro Nandes que Deus 
continue a abençoá-lo em 
sua jornada como sacerdote, 

que a Senhora Mãe Rainha 
e Formosura do Carmelo 
o acompanhem em cada 
passo e que São Sebastião, 
o padroeiro da paróquia, 
interceda sempre por ele e 
pela comunidade que ele 
serve.

A data é um lembrete da 

importância da fé, da voca-
ção e do serviço à comuni-
dade, e a celebração desses 
três anos de Ordenação 
Presbiteral é um testemu-
nho da devoção e dedicação 
do Padre Leandro Nandes à 
sua missão espiritual e à Pa-
róquia de São Sebastião.

 ► Contratação de funcionários

Vereador Tonhão da Borracharia propõe  
melhorias para Jurupema e Jardim Buscardi

Na noite de segunda-
-feira, 4 de setembro, a 
Câmara Municipal de Ta-
quaritinga realizou a 19ª 
Sessão Ordinária do ano de 
2023. Durante essa reunião, 
os vereadores apresenta-
ram diversas indicações e 
propostas voltadas para o 
benefício da comunidade 
taquaritinguense. Dentre 
elas, merece destaque a ini-
ciativa do vereador Tonhão 
da Borracharia.

Tonhão da Borracharia 
apresentou duas indicações 

que visam melhorar a quali-
dade de vida dos moradores 
de Taquaritinga, em parti-
cular do distrito de Jurupe-
ma e do Jardim Buscardi.

A primeira solicitação 
do vereador Tonhão é que o 
prefeito disponibilize mais 
varredores de rua para Ju-
rupema, uma vez que atual-
mente apenas uma pessoa 
exerce essa função no dis-
trito. A falta de pessoal para 
a limpeza das ruas tem cau-
sado acúmulo de sujeira e 
prejudicado a aparência da 

região. O aumento no nú-
mero de varredores ajuda-
ria a manter as vias mais 
limpas e agradáveis para os 
moradores.

A segunda indicação 
do vereador é direciona-
da ao Jardim Buscardi, em 
especial à Avenida Adamo 
Lui. Tonhão da Borracha-
ria pede que o prefeito de-
termine a poda das árvores 
ao longo de toda a extensão 
da avenida. Os galhos das 
árvores estão obstruindo a 
visibilidade dos motoristas, 

o que pode representar um 
risco de acidentes, princi-
palmente nas proximidades 
da UBS Antônio Abbud. A 
poda das árvores é essencial 
para garantir a segurança 
viária nessa área.

As indicações do verea-
dor Tonhão da Borracharia 
serão avaliadas pelas au-
toridades competentes, le-
vando em consideração o 
impacto positivo que essas 
medidas podem trazer para 
a comunidade. A atuação 
dos vereadores em prol do 

bem-estar dos munícipes é 
fundamental para o desen-

volvimento e a qualidade de 
vida em Taquaritinga.
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 ► Grande Momento Esportivo

Prefeitura de Taquaritinga promove  
cerimônia de entrega da revitalização  
do Ginásio de Esportes "Francisco Parise"
Evento contará com a presença de autoridades locais e estaduais

A Prefeitura Municipal 
de Taquaritinga, por meio 
da Secretaria de Esportes e 
Lazer, tem o prazer de con-
vidar a comunidade local 
para a cerimônia de entre-
ga das obras de Revitaliza-
ção do Ginásio de Esportes 
"Francisco Parise" no Jar-
dim Buscardi, que aconte-

cerá nesta quarta-feira, 6 
de setembro, a partir das 
15h30.

Este evento registra 
um marco significativo 
para a cidade de Taquari-
tinga, uma vez que o Gi-
násio "Francisco Parise" 
desempenha um papel fun-
damental na promoção de 

atividades esportivas e de 
lazer para a população. A 
revitalização deste espa-
ço é resultado de esforços 
contínuos para melhorar as 
instalações esportivas da 
cidade e proporcionar um 
ambiente mais moderno 
e funcional para atletas e 
moradores.

A cerimônia de entrega 
contará com a ilustre pre-
sença do Secretário Muni-
cipal de Esportes e Lazer, 
Raimundo Silva de Souza, 
que desempenhou um pa-
pel fundamental na reali-
zação deste projeto. Além 
disso, teremos a honra de 
receber a Secretária de Es-

portes do Estado de São 
Paulo, Coronel Helena 
dos Santos Reis, que de-
monstra o apoio do estado 
à iniciativa de melhorar as 
condições esportivas em 
Taquaritinga.

Este é um momento de 
celebração para Taquari-
tinga, onde o esporte e o 

lazer se unem para criar 
um ambiente mais saudá-
vel e vibrante. A entrega 
das obras do Ginásio de 
Esportes "Francisco Pari-
se" é um evento que reflete 
o poder transformador do 
esporte e seu papel vital na 
construção de comunida-
des mais fortes e unidas.

 ► Proposta interessante

Vereador propõe avaliação do imposto 
de renda para melhorar o consignado

Na noite de se-
gunda-feira, 4 de 
setembro, a Câmara 
Municipal de Taqua-
ritinga (SP) realizou 
a 19ª sessão ordinária 
do ano. Durante essa 
reunião, o vereador 
Beto Girotto apre-
sentou uma indicação 
de grande relevância 
para a comunidade 
local.

A proposta do ve-
reador é que o prefei-
to do município estu-
de a possibilidade de 
suprimir o Imposto de 
Renda Pessoa Física, 
conforme previsto no 
artigo 2º da Lei Com-

plementar 4.876. Essa 
medida visa melhorar 
as condições de em-
préstimos consigna-
dos para os servidores 
públicos municipais.

O Imposto de 
Renda, quando retido 
diretamente na fonte 
dos rendimentos dos 
servidores, pode afe-
tar significativamente 
a margem disponível 
para empréstimos 
consignados. A re-
visão desse aspecto 
da legislação pode 
ampliar a margem 
consignável, propor-
cionando melhores 
condições de crédito 

aos servidores muni-
cipais.

A indicação do 
vereador Beto Girot-
to será avaliada pela 
Câmara Municipal de 
Taquaritinga e, caso 
seja aprovada, poderá 
resultar em medidas 
que beneficiarão os 
servidores municipais 
que dependem de em-
préstimos consigna-
dos para suas neces-
sidades financeiras. 
A iniciativa reflete o 
compromisso do ve-
reador em buscar so-
luções que melhorem 
a qualidade de vida da 
população local.

https://linkme.bio/invistanet


O Defensor  |  6 de setembro de 2023

9
www.odefensor.com.br

Polícia
 ► Ação policial

PMs interceptam suspeito que carregava cocaína 
e maconha, além de dinheiro em espécie

Ocorrência foi registrada enquanto policiais efetuavam patrulhamento pelo bairro Rosa Bedran
Policiais militares com-

pareceram na tarde de segun-
da-feira (4) na Delegacia de 
Polícia, apresentando um cap-
turado pela prática de delito, 
haja visto, ter sido surpreen-
dido quando carregava 41 
eppendorf’s com cocaína e 9 
porções de maconha.

Conforme o apurado, os 
PMs efetuavam patrulhamen-
to pelo bairro Rosa Bedran, e 
assim que adentraram em uma 
estrada de terra, a qual leva 
até o final da Rua Jorge Anto-
nio, avistaram o indiciado que 
segurava algo parecido ser um 
saco plástico. O elemento es-
tava junto com outra pessoa.

Assim que o capturado 
e seu acompanhante viram a 
viatura policial, se evadiram 
mata adentro. Os PMs, se-
guindo ambos os elementos, 
foi possível visualizar o in-

diciado dispensando o saco 
plástico que segurava. Pelo 
fato de o indiciado ter se eva-
dido para um local de mata 
fechada, o mesmo acabou 
sendo encurralado, vindo a se 
entregar.

Procedida a busca pessoal, 
foi encontrado com o elemen-
to um aparelho celular Sam-
sung A31, capa vermelha, 
mais a quantia de R$ 29,00. 
Assim que os PMs retornaram 
para ver o que o indiciado ha-
via dispensado, constataram 
que se tratava de um saco 
plástico, e no seu interior, 41 
eppendorf’s com cocaína, 9 
porções de maconha e a quan-
tia de R$ 168,00, em notas di-
versas. Indagado, o indivíduo 
assumiu que a droga lhe per-
tencia e que estava vendendo 
cada pino a R$ 10,00.

 ► Roubo a indústria

Quadrilha rende funcionários e leva grande quantidade de objetos
Assaltantes encapuzados levam cabos elétricos e deixam vítimas retidas

Um registro de roubo 
foi feito pela Polícia Mili-
tar de Taquaritinga, na ma-
drugada de terça-feira (5), 
ocorrido na noite anterior, 
comparecendo na Delega-
cia de Polícia os policiais 
militares Carnarolli e Ar-
mando, informando que 
foram acionados via CAD 
a fim de se dirigirem até à 
Rodovia SP-333, km 144 
+ 800 metros, para atendi-
mento a uma ocorrência de 
roubo. No local dos fatos, 
encontra-se instalada uma 
indústria, oportunidade em 
que os PMs fizeram contato 
com as vítimas.

Segundo relatos do por-
teiro, que foi rendido por 
quatro indivíduos encapu-
zados, portando armas de 
fogo, os mesmos teriam 
chegado em um veículo Fiat 
Argo, de cor branca, anun-
ciando o roubo, levando o 
funcionário até o interior 
da indústria, rendendo mais 
dois funcionários que traba-
lhavam no local. Posterior-
mente, renderam outra víti-
ma, que acabava de chegar, 
sendo levado para o interior 

da indústria.
Segundo o porteiro, as 

quatro vítimas permanece-
ram retidas pelos elementos, 
enquanto subtraiam os cabos 
das instalações elétricas dos 

maquinários da indústria.
No relato das vítimas 

aos PMs, os fios foram car-
regados em três veículos, 
sendo eles o Fiat Argo, um 
Classic Life, placas DFQ-

-1E02, de cor cinza, perten-
cente a um funcionário e um 
VW Gol, placas EEQ-1760, 
de cor preta, pertencente a 
outra vítima, funcionário da 
empresa.

As vítimas relataram, 
também, que foram levados 
os seus celulares, sendo que 
os indivíduos se evadiram 
pela Rodovia SP-333, sen-
tido Jaboticabal, e que até 

aquele momento não foi 
possível precisar a quanti-
dade de fios e cabos elétri-
cos subtraídos do local. Foi 
acionado o Instituto de Cri-
minalística.
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 ► Clássico Regional

Definidas as datas e locais para as semifinais da 
segundona paulista entre CAT x Catanduva

A Federação Paulista de Fute-
bol anunciou na segunda-feira, 4 
de setembro, as datas e locais dos 
aguardados jogos das semifinais do 
Campeonato Paulista da Segunda 
Divisão entre Clube Atlético Ta-
quaritinga e Catanduva, partida es-
sas que prometem agitar os fãs do 
futebol na região.

No jogo de ida, o Catanduva 
enfrentará o CAT no Estádio Mu-
nicipal Silvio Salles, em Catanduva 
(SP), no próximo dia 9 de setembro, 
sábado, com início marcado para às 
16h. Será uma partida cheia de ex-
pectativas, já que as duas equipes 
têm demonstrado um ótimo desem-
penho ao longo da temporada.

A volta, que definirá qual equi-
pe avançará para a grande final, 
acontecerá no Estádio Taquarão, 
em Taquaritinga (SP), no dia 16 de 
setembro, também um sábado, com 
um horário de início marcado para 
as 15h. O palco está montado para 
um embate emocionante, onde os 
torcedores do CAT esperam ver seu 
time avançar e conquistar o título.

Essas partidas prometem ser 
momentos de grande rivalidade, 
emoção e determinação, à medida 
que as equipes lutam por um lugar 
na final do Campeonato Paulista da 
Segunda Divisão.

Os torcedores de ambas as 
equipes estão ansiosos por esses jo-
gos que definirão quem merece dis-
putar o título deste ano. O apoio da 
torcida será fundamental para im-
pulsionar seus times rumo à vitória.

Fiquem ligados, pois o futebol 
de qualidade está garantido nessas 
semifinais da Segundona Paulista!


